
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
            
 

 
 

 

 
   

 

    
 

 
 

 
 

   

 

  

  

      

    

   

 
 

 
 

 
 
 

  
 

 

An die 
Bezirksvertretung für den XVIII. Bezirk 
Martinstraße 100 
1180 Wien 

Wien, am 18.06.2020 

Der unterfertigte Bezirksrat stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung 
der Bezirksvertretung Währing am 25.06.2020 folgende 

ANFRAGE  betreffend:  

 
 

„SCHANIGÄRTEN“ in Währing  
 
 

Wie aus Medienberichten zu entnehmen ist, plant die Vizebürgermeisterin und 
Verkehrsstadträtin Frau Birgit Hebein sogenannte „Pop-up“ Schanigärten zu errichten. 
Bestehende Freiflächen vor Wiener Lokalen sollen unkompliziert vergrößert werden, wenig 
überraschend auf Kosten von Parkplätzen. Diesbezügliche Gespräche der Rot/Grünen 
Stadtregierung sollen bereits fortgeschritten sein. 

Aus dieser Thematik ergeben sich folgende Fragen an die Frau Bezirksvorsteher: 

1. Sind Sie als Bezirksvorsteherin in dem Entscheidungsprozess eingebunden bzw. von der Frau 

Vizebürgermeister informiert worden? 

2. Gibt es bereits Überlegungen/Pläne welche Schanigärten im Bezirk vergrößert werden sollen? 

3. Wenn ja: Welche Schanigärten im Bezirk betrifft eine Vergrößerung? 

4. Werden die Kosten für „Pop-up“ Schanigärten von der Stadt Wien übernommen, oder müssen 

eventuell anfallenden Mehrkosten von den Schanigarten-Betreibern übernommen werden? 

5. Ist bekannt, wie viele Parkplätze durch diese Maßnahme im Bezirk in Verlust geraten? 

Begründung: 

Die Anfrage erfolgt im öffentlichen Interesse. 

Bezirksrat: 
Georg Köckeis 
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